

# Delfino hormiga y María mariposa vs las langostas

Juan Manuel Donaire Garcia



# Capítulo 1

Delfino hormiga y María mariposa vs las langostas

1

Después de la derrota del rey de las artes marciales Nathan, Delfino se volvió famoso pero había un problema el seguía siendo una simple hormiga de campo.

Delfino se encontraba en su humilde casa de barro sentado en el comedor escuchando a la hormiga pastor con su voz de trueno— Escúchame Delfino Pérez te conozco tu no debes estar casado con una mariposa es innatural...

Delfino llevaba casado con su mariposa María desde más de tres fue hasta después de derrotar que empezó a recibir visitas del pastor diciéndole que no debería estar casado, Delfino lo aguantaba porque era una hormiga de Dios.

En ese momento entro María le entrego una ant cola a Delfino y a el pastor mientas. Delfino vio como el pastor regresaba la amabilidad de su esposa mirándola lascivamente y Delfino será muy creyente pero decidió que era suficiente.

— ¡Pastor!— Dijo Delfino controlándose— Esta escrito que la unión de insectos es sagrada respete mi unión y recuerde quien nos unió, ahora es tarde y ya perdió tiempo hablando con migo ahora vaya a predicarle la palabra a otras hormigas.

El pastor agarro su botella de ant cola y se fue, Delfino vigilo que se fuera con sus ojos furiosos en ese momento María se apoyó en Delfino para recostarse en él.

— Aguantaste mucho Delfino— Le dijo María admirada

Delfino le beso la frente por el comentario.

Apenas se cerró la puerta se volvió a abrir esta vez por nada mas ni nada menos que el alcalde del hormiguero— Delfino escúchame El Pedro y los Grillos quieren conocerte y van a dar un concierto en el hormiguero en tu honor.

Delfino volteo a ver a María y le dijo— Y acaso existe El Pedro y los Grillos yo pensé que eran hechos por computadora.

María solo se rio mientras le dio un beso en la boca.

Mientras tanto a una distancia considerable algo que vagamente parece un insecto observaba codiciosamente la finca de Delfino y María. Este ser tenia lo que parecía ser un cráneo de toro por cabeza y dijo con voz de multitud— Con que este es Delfino yo siempre calcule que rey Nathan seria derrotado por un insecto de poder ilimitado pero tengo que probarlo más y los grillos tienen potencial.

2

Pedro y los grillos eran una banda de rock ligero contaba con Arnoldo Pinocho como baterista, Carmila Rojo como guitarrista, Cup for a Face como bajista y naturalmente Pedro Sulliban como cantante habían ganado discos de oro y platinó, muchos los llamaban la realeza del pop. Lo único que entendía una hormiguita de campo como Delfino es que su música era buena.

Delfino y María fueron recogidos en una limosina, Delfino miraba de un lado a otro de la limosina estaba rodeado de insectos con traje y habían un montón de cosas dentro de la limosina que no sabía porque estaban en un automóvil como un refrigerador o una televisión estaba nervioso en ese momento María su fiel esposa que conocía muy bien los lujos le acaricio la espalda con un suave masaje y le dijo— No te preocupes son insectos como cualquiera, solo saben que eres especial.

Jazz el escarabajo rinoceronte se hospedo un hotel de una estrella, el hotel parecía ser para parejas que buscaban lo oscuro el foco del cuarto no alumbraba mucho y el televisor era viejo y anticuado, nada digital. Jazz había llegado a hormiguero a ver a Delfino él sabía que la fama de Delfino le causaría problemas y quería aconsejarlo pero desde que Pedro y los Grillos llegaron ese sería un problema ahora tenía que esperar a que Delfino se desocupara al parecer habría un concierto pasado mañana en honor a Delfino y María que se llamaba Esplendido Amor por lo que Jazz tendría que pasar por lo menos cuatro días en hormiguero y este era más una provincia sin atractivos turísticos o museos pero lo bueno es que Jazz era lector así que iría a la librería más cercana y se compraría un buen libro y cuando se aburriera iría al bar más cercano siempre buenas fuentes de información dejo las cosas en su habitación y se fue en busca de aventuras.

Finalmente llegaron a el estadio donde se llevaría a cabo el concierto, el primero en recibir a Delfino y María fue una termita rechoncha en traje azul marino— Hola Defino yo soy Demusic y soy el representante de Pedro y los Grillos síganme, espero no les moleste el ruido los interpretes están practicando y debido a eso la música no suena como música a y por favor Delfino sea usted mismo nada de formalidades Pedro las considera una

forma de condescendencia.

Delfino no sabía que era condescendencia pero le agrado lo que dijo Demusic por que el no entendía formalidades.

En efecto cuando llegaron al improvisado escenario lo que Delfino escucho no sonaba como música y Pedro balbucea para aclarar la garganta vestía una camiseta sin mangas y pantalones negros entonces Pedro se detuvo y sin quitar el micrófono de la cara dijo— Alas el héroe ha llegado— Dicho esto los demás del grupo se detuvieron y dijeron wow.

Delfino se raso la cabeza y dijo— Hola.

Inmediatamente la banda bajo del escenario para recibir al héroe, el primero en hablar fue Pedro— Siempre quise conocer a alguien dispuesto a dar su vida por amor.

Arnoldo dijo— Yo conocí a King Nathan antes de que usted le diera una paliza era escoria envuelta en papel aluminio reluciente peroapestaba.

Delfino contesto— Yo no sabría desirle eso yo sé que el tenia a María y sin ella no podía vivir.

Cup For a Face que llevaba una tasa de plástico cubriéndole la cabeza le suplico— Puede firmarme la taza.

María miraba la escena se sentía orgullosa de que gente tan talentosa reconociera a su marido como lo que siempre ha sido un héroe contra todas las posibilidades.

— Los chicos son chicos ¿no es encantador?— Le dijo Carmila a María.

María dijo— En efecto.

Carmila contesto con una sonrisa— Usted es una Mariposa que se casó con una Hormiga eso es anti establismnt dígame que tiene el de especial aparte claro de la paliza que le dio a Nathan.

María contesto— Pues por donde empezar tiene un brillo en los ojos que me hace sentir segura él es como mi ángel de la guarda desde que lo conocí me protegía podría decirse que es mi san miguel arcángel personal, nunca dude que el vería como recuperarme algunas veces creo que se ríe de lo imposible.

La oscura criatura con cráneo de toro se encontraba en el techo del estadio escuchando todo— Estos grillos tienen posibilidades pero tendré que esperar a pasado mañana. Si hay algo que odio es estar de incognito,

tengo que descargar mi furia con algo.

La criatura con cráneo de toro extendió sus alas de murciélago y voló, en los cielos busco una presa y la encontró en un callejón sin salida. Era una hormiga vieja y desprotegida sin ninguna posesión más que los arrapos que usaba como ropa.

La criatura del cráneo descendió de los cielos frente a la hormiga desposeída creando un estruendo en el suelo, La hormiga que casi fue aplastada solo pudo ver con la cara pálida llena de terror a la criatura frente a él.

La criatura del cráneo dijo— Tu nunca tuviste padre o madre, nadie te dio nombre, nunca aprendiste una profesión ni tienes posesiones, lo único que esperas es la muerte y he venido a dártela.

En ese momento la pobre hormiguita desposeída empezó a arder espontáneamente en llamas verdes que salían de dentro de su cuerpo esta trato de gritar pero no pudo ni eso en milésimas de segundo las llamas no dejaron ni ceniza y lo único que quedo como testimonio fueron las manchas blancas de su pies en el asfalto.

La criatura del cráneo ni se rio ni se compadeció solo dijo— Tendré que matar a otros tres para sacarme la furia de permanecer de incognito.

3

Eran las 5 de la mañana Delfino se encontraba en su rico catre al lado de su esposa María pero el pobre Delfino paso una mala noche, no era emoción lo que no le permitía dormir era una pregunta que no pudo contener más— ¿María por qué esos grillos me admiran tanto?

María rio le acaricio el pecho a Delfino— Delfino tu siempre has sido especial que tiene de malo que te admiren. No es cualquiera que desafía a un mundo cruel por amor Delfino y logra lo inimaginable para la gente común.

— Lo que hice lo hice porque te amo y no quería que sufieras...

María lo detuvo— Yo lo sé muy bien lo supe cuando te vi y yo nunca podría traicionarte mi señor.

— Deberían escribir canciones de ti de esa manera nunca olvidarían tu belleza y corazón.

— Cuando hablen de ti hablaran de mí no te preocupes mi señor ahora

vete a dormir.

Delfino seguía inquieto pero logro dormir por María.

Jazz se despertó a las cinco de la mañana no consiguió historias interesantes en los bares pero consiguió un buen libro en lo que parecía ser una librería semiabandonada en un callejón dicha librería parecía no recibir muchos clientes. El libro que intereso a Jazz era de pasta dura pero parecía que el titulo fue arrancado a arañazos también habían unas páginas perdidas. En estos momentos Jazz estaba interesado en un capítulo del libro:

Ahab el segundo de los dragones.

Los dragones son la llave y la puerta de la evolución de los insectoides, Ahab estaba interesado en hacer evolucionar a los insectos después de la catástrofe que mato a los seres humanos pero no porque tuviera un buen corazón a él solo le interesaba crear guerreros esclavos que lo sirvieran pero nadie sabe con qué propósito, Ahab era calculador y conocía demasiado bien a los insectos y para el estos solo eran herramientas y poco importaban sus sentimientos. Muchos decían que Ahab era inmortal.

Jazz estaba interesado en las viejas leyendas y había escuchado mucho de los dragones ese fue el nombre que estos seres se dieron pero en todos sus viajes nunca miro uno y hay algunos que le dirían eso estaba bien seres de tanta maldad marcan un antes y un después. Bueno Jazz estaba cansado de leer y tenía hambre y el hotel no daba desayuno así que guardo el libro y fue a buscar desayuno.

Delfino entro en el escenario del estadio entro sin María quería que Pedro y los grillos le contestaran la pregunta que no lo dejo dormir toda la noche— ¿Por qué me admiran tanto?

Pedro bajo los brazos y dijo— Delfino, es complicado pero por ejemplo no hay explicación científica de por qué nos gusta la música solo nos gusta siempre he creído que hay algo de magia detrás de la música algo demasiado cierto como para ser explicado y de alguna forma cuando tú fuiste y peleaste por tu mariposa te conectaste con esa verdad y para mi tu eres evidencia de esa verdad la verdad detrás del sonido y las palabras.

Delfino solo se rasco la cabeza tratando de entender esa explicación y solo contesto— ¡Hice lo que mi corazón me exigía!

Dicho eso Delfino se marchó sin saber que opinar de Pedro y los Grillos.

Mientras desde la sima del estadio el ser calavera miraba— Solo observa como lo hicieron pensar en efecto estos grillos tienen posibilidades y solo

hace falta mañana lo are en la noche antes del concierto.

4

Delfino se encontraba extrañamente feliz lo había estado todo el día, no había entendido las palabras de Pedro pero por alguna razón lo habían hecho sentir de maravilla y María lo había notado nada la hacía sentir más feliz que ver a Delfino entusiasmado sin que el supiera le alquilo un traje negro ella se había confeccionado un vestido negro para cualquier ocasión desde hace tiempo, noto como su Delfino se había pasado todo el día escuchando la música de Pedro y los grillos y de hecho ella aprovecho para cantarle algunas canciones, La verdad es que este tipo de conciertos no son novedad para una mariposa pero para Delfino todo era nuevo y le gustaba experimentarlo con él, En efecto Delfino era su continua fuente de alegría.

Era una hora para que el concierto empezara los insectos de hormiguero ya habían llenado el estadio y se escuchaba retumbar sus murmullos de impaciencia. Cosa común en los conciertos de Pedro y Los Grillos pero hoy era un día muy especial para Pedro tanto que le dio un discurso a sus compañeros— Yo siempre he creído en el poder de la música en cómo puede tocar los corazones y hoy honramos a alguien que fue capaz de darlo todo por amor por favor oremos lo que significa la música y el corazón.

— Grillo hablas de la verdad detrás de la música— La voz provenía de la criatura calavera que entro sin que nadie supiera de donde— Pues déjame mostrarte verdades básicas y olvidadas por los insectos cantores, la verdad del hambre de un hambre que no puede ser saciada con toda la comida del mundo solo sonrían y mírenme a los ojos— Los grillos miraron los ojos del cráneo eran oscuros y brillantes como una luz negra y entonces sus cuerpos empezaron a cambiar a peor sus miembros se alargaron su cabeza se volvió como la de un primitivo velociraptor sus manos se volvieron garras sus pansa adelgazaron asta estar en los huesos y su abdomen se volvió como una cola de reptil y sus alas se alargaron y tenían venas y no eran translucidas sino que tenían un diseño como el de un ojo todo pensamiento de artista elevado se esfumo no porque no lo recordaran si no que ya no tenía importancia ahora los cuatro solo vivirían para saciar su eterna hambre, eran langostas.

El ser calavera sentencio— Ahora todo lo que pido por su encontrada libertad es que devoren a Delfino.

Pedro y carmila dijeron al unísono— Así lo aremos libertador.

— Pedro tu sígueme veremos todo a distancia Carmila y Arnoldo irán a la hacienda de Delfino y los devoraran Cup for a face ve y devora a los insectos del estadio te mereces un festín para tu solo ¡Esperemos que

todo esto haya valido mi tiempo de inmortal!

Las dos langostas atravesaron el techo de concreto y la estructura de metal como si fuera mantequilla en dirección a la ascienda de Delfino.

Delfino estaba a punto de bañarse cuando sorpresivamente con un estruendo la langosta Arnoldo a través el techo y trato de arrancarle la cabeza de un mordisco pero Delfino la aparto con un puñetazo a lo que Arnoldo langosta contesto con una bofetada de su garra que mando a Delfino a volar atravesando la pared de la casa.

María agarro un machete, que compro para que nunca la volvieran a separar de su marido, esta vez podía ayudar a Delfino y no dejaría pasar la oportunidad en eso a través el techo Carmila langosta diciendo— ¡Quiero saber a qué sabe la carne de mariposa!— y le dio un zarpazo que María detuvo con un movimiento de su machete al que siguió otro que detuvo de la misma manera. Carmila langosta gruño pero María no se preocupó y decidió que tendría más posibilidad de derrotar a su rival en el aire así que emprendió vuelo.

Delfino pregunto a la langosta que no reconoció— ¿Quién eres, porque haces esto?

Arnoldo langosta contesto— Eres mi comida y eso es lo único que importa.

Pese a que había pasado más de un año sin pelear los ojos de Delfino brillaron con el radiante y le lanzo una bola de fuego a su oponente pero la langosta ni se movió fue como si la ignorara luego de un salto ataco a Delfino y este le lanzo otra bola de fuego y se apartó del camino de la langosta Delfino se abatió porque parecía no hacerle daño a su rival y este golpeo el suelo provocando una onda expansiva que lo derribo, la langosta no perdió tiempo he inmediatamente se colocó en sima de la pequeña hormiga listo para esta vez arrancarle la cabeza la baba de la langosta cayó sobre Delfino y este lo ataco con sus ataque de esferas múltiple haciendo que su rival retrocediera apenas lo suficiente para apartarse Delfino no sabía que hacer era obvio en ese instante que debía matar a su rival ¿Pero cómo?

María cuando emprendió el vuelo fue seguida por Carmila langosta y María no era buena con las peleas pero tenía un plan y un machete que ella mantenía tan limpio y brillante como la plata volteo a ver a la langosta y reflejo la luna en la hoja del machete deslumbrando a la langosta lo suficiente como para cortarle una ala y ningún insecto puede volar solo con una ala Carmila langosta se estrepito al suelo cayendo sobre Arnoldo langosta semiaplastandolo con un estruendo pero ambos se levantaron

casi al instante asustando a Delfino y a María.

Carmila langosta propuso— Deberíamos cambiar comidas.

Arnoldo contesto— Comeré mariposa.

Cuando Delfino escucho eso con un ataque de furia fue y dio el gancho de tigre, que derroto a King Nathan, en el brazo de Arnoldo haciendo que su garra se estrellara contra su cráneo atravesándolo y matándolo.

Luego María le arrojó el machete a Delfino que agarro en el aire y cargado de su radiante atravesó el cráneo de Carmila rompiéndolo dentro matándola al instante.

Delfino se estaba recuperando del ataque y seguía confundido, pregunto— De donde provinieron estos seres.

María quien era estudia sabía que procedían de los grillos pero no quiso agobiar a Delfino— por los momentos solo necesitas saber que son horrosas langostas y puede que hayan dos más en la ciudad ve por ellas tu puedes detenerlas y no te preocupes Delfino no importa que horros encuentres yo te prometo que te cuidare, reconfortare y mimare.

Delfino ascendió seriamente con la cabeza y fue inmediatamente a la ciudad.

5

Jazz no tenía que haber ido al estadio no compro boleto y fue solo para ver si podía ver a Delfino cuando llegara para su sorpresa el exterior del estadio estaba abandonado había cámaras de televisión y micrófonos pero tirados en el suelo y no había guardias de seguridad decidió ir a la puerta principal de hierro pero estaba cerrada con cadena y candado pero extrañamente podía escuchar el ruido de un extraño animal adentro. Jazz decidió que este era un misterio digno de resolverse rompió la cadena y el candado con su puño para luego entrar.

Dentro del estadio encontró los restos de insectos y a Cup For a Face langosta devorando lo que quedaba de un insecto.

Jazz dijo— Pobrecitos Pedro y los grillos.

Dicho eso Cup For a Face langosta lo volteo a ver para luego acercarse— Quiero comer escarabajo.

Jazz era un insecto de mundo y no era la primera vez que miraba a una langosta cuando Cup For a Face le ataco de un zarpazo lo hiso a un lado con su mano y luego agarro la cabeza de la langosta y la doblo cayó al

suelo y luego se volvió a levantar pese a que tenía la cabeza torcida así que jazz le volvió a torcer la cabeza hasta que quedo completamente doblada y la langosta cayo muerta.

Pero las acciones de Jazz no pasaron desapercibidas en el escenario se encontraba la calavera de toro y Pedro langosta, la calavera le reprocho— Escarabajo eres común y corriente quien me interesa es la hormiga pero me has hecho considerar aumentar la dificultad, Pedro mírame a los ojos.

Pedro miro a los ojos del ser calavera y como resultado los ojos de la langosta brillaron con el radiante.

— ¡Ahora pedro ve, comete y saborea al escarabajo!

De un salto y estruendo Pedro se colocó frente al escarabajo lo señalo con una de sus garra y exclamo— gas pimienta.

Jazz no pudo esquivarlo y quedo siego, trato de tranquilizarse recordando que era un truco del radiante y se desvanecería pero en ese momento fue mordido por la langosta que le ha travesó el exoesqueleto pero antes de profundizar más Jazz le abrió la mandíbula con las manos y lo aparto volteándole el cuerpo en el aire, Pedro langosta contesto exclamando— Aceite hirviendo.

Inmediatamente sin que lo pudiera ver Jazz sintió como alrededor suyo las cosas contándolo a él burbujeaban como si estuvieran dentro de aceite hirviendo fue una sensación infernal afortunadamente solo duro un momento y la calor le suturo la mordida desgraciadamente Jazz seguía siego— Pagaras por esto langosta— desafío Jazz.

Pedro langosta contesto— Suavizador de carne— Dicho esto Jazz sintió su cuerpo más flácido hasta el punto que cuando golpeo la cara de la langosta su puño no solo dolió sino que se lastimo.

Jazz todavía siego rio y dijo— No me esperaba más de una langosta todas tus técnicas son para cocinarme vivo.

Pedro langosta solo contesto— Me gusta mi comida bien tostada y ahora que estas blandito mejor ¡Aceite hirviendo!

Estaba mientras su carne se tostaba ante la técnica cruel jazz sintió el dolor más intenso porque su carne estaba blanda y primero cayo de rodillas luego cayeron sus brazos y luego su cuerpo, su exoesqueleto estaba rojo carmín.

— Y este será mi fin bueno uno no ve a una langosta capas de usar

radiante todos los días— Dijo Jazz con satisfacción.

Una vez dicho esto la langosta estaba listo para darse un banquete pero entonces paso lo que la calavera se esperaba entro Delfino.

— ¡Jazz!— dijo Delfino— ¿Qué haces aquí? Casi no te reconozco por la paliza que te dieron.

Jazz contesto— Quería ver como estabas mira casi no puedo hablar me duele la cabeza y me siento mareado pero si aceptas un consejo corre sálvate.

6

— Bienvenido seas Delfino Pérez he esperado ansiosamente este momento— Dijo la calavera de toro— Detente Pedro— La langosta detuvo su ataque a Jazz— Pon mucha atención Delfino este monstruo es todo lo que queda de tu admirador Pedro el grillo yo lo transforme en una criatura que solo quiere comerte para ver si eres capaz de derrotar a un monstruo.

Delfino se asustó casi rompe en llanto pero se controló y dijo— Vaya que mentiroso eres es obvio que este monstruo no es Pedro el grillo el grillo no es capaz de hacer esto él se conmovía con la música y este monstruo es pura maldad y he visto a otros como él y ni los puedo confundir con los grillos.

Calavera le ordeno a Pedro— Dile la verdad Pedro langosta dile quien eras.

Pedro contesto— Yo mal entendí las cosas creí que detrás de la música se encontraba una verdad muy grande como para ser comprendida pero luego el dragón cabeza de calavera me mostro una verdad mejor y más sencilla la del hambre y ahora solo quiero conocer la satisfacción de estar lleno...

Delfino ataco la cara de la langosta con una bola de fuego y exclamo— No ensucies las palabras del cantante Pedro el grillo.

— La ventaja de la ignorancia, sabes parte de la prueba era que mataras a un ser querido pero eso puede esperar Langosta anteriormente conocido como Pedro el grillo ve y aliméntate.

Pedro langosta se lanzó sobre Delfino con un ataque gritando— Aceite hirviendo— algo que no se explicó con anterioridad es que todo el ambiente alrededor del atacado se tornaba color beige pero en ese momento Delfino ataco con sus bolas múltiples a la langosta sacándolo de

concentración parando en seco su ataque.

— Tu ataque se tarda mucho— Grito Delfino, luego corrió— Atrápame si eres valiente— Delfino sabía que su oponente era poderoso y que tenía que guardar su distancia cosa que no era posible en el estadio.

Por su lado Jazz abrió los ojos había recuperado la vista pero tardaría un tiempo en recuperar la fuerza de su cuerpo y el color carmesí que lo envolvía no se iría.

Ya afuera en el estacionamiento completamente vacío de automóviles la pele verdaderamente podría empezar, naturalmente el primer ataque de Pedro langosta fue el Gas pimienta, pero Delfino lo esquivaba con suma facilidad y el ataque de Aceite Hirviendo no era suficiente porque Delfino lo paraba inmediatamente y el ataque de Ablandador de Carne era insuficiente porque Delfino lo atacaba con ataques de radiante y su ataque solo era válido con la fortaleza física Delfino a simple vista dominaba el enfrentamiento pero sus ataques causaban poco daño a su atacante y el radiante no era ilimitado si las cosas seguían así Delfino seria devorado, Delfino debía pensar en algo rápido.

La criatura Calavera de toro se encontraba ahí observándolo todo no estaba sorprendido por nada como si todo fuera de acuerdo al plan.

Entonces entro jazz ya con su fuerza recuperada y entonces vio al ser calavera a los ojos y este le dijo— Te prohíbo ayudar a la hormiga sin embargo no te preocupes cuento con que el gane.

Por alguna razón cuando el ser calavera le dijo esto Jazz ni se le paso por la cabeza ayudar a Delfino como si ese pensamiento no pudiera existir ni como un susurro por lo que Jazz solo pudo tirarle porras a Delfino— ¡Vamos Delfino vas bien!

El ser calavera solo hizo el comentario— Puedes hablar eso me sorprende pero sigues siendo un escarabajo común y corriente.

Pedro langosta se enojó golpeo el suelo con sus manos creando una onda expansiva, haciendo que Delfino cayera al suelo, y luego grito alzando sus manos al cielo negro de la noche— Tengo hambre y quiero saciarla— Luego el cuerpo de la langosta brillo verde y empezó a crecer más y más hasta estar a la altura de un rascacielos aprovecho que Delfino, su alimento, perdiera su defensa y lo ataco con su ataque Ablandador de Carne y al haber crecido lo hizo también el alcance de su poder y Delfino lo recibió completo muy pronto cayó al suelo por no poderse levantar completamente indefenso incluso sus técnicas de radiante disminuyeron.

Pedro empezó a acercar su enorme garra a Delfino mientras decía— La verdad es que la música es nada ante el hambre y ahora solo viviré para

saciarla.

Cuando Delfino escucho la frase “la verdad de la música” pudo recordar a María y no solo a ella sino lo que su esfuerzo represento para los grillos y supo que no debía morir así con una determinación enorme Delfino se incorporó y ataco con todo el radiante que pudo (superior al radiante que normalmente usaba) la garra de la enorme langosta con su técnica gancho de la victoria haciendo que la garra se estrellara con el tórax de la langosta atravesándola más allá de la espalda matando a Pedro langosta sus últimas palabras fueron— ¡Nunca supe la sensación de llenar mi hambre!

Delfino cayo al suelo había triunfado y de alguna manera se sentía orgulloso luego escucho un aplauso entre el solemne silencio era del ser calavera.

— Congratulaciones Delfino hiciste lo que me esperaba de ti excelencia— Le dijo el ser calavera que se encontraba al lado de Jazz a quien miro y dijo— Dile lo que creyó que era una mentira.

Jazz se acercó a Delfino le puso su mano en el hombro y le dijo— La langosta si era Pedro, Delfino algunos grillos tienen un gen que los hace mutar a monstruos conocidos como langostas y tú te enfrentaste a una.

El ser calavera rio mientras decía— No solo a una y a la que acabas de enfrentar era la única que usaba radiante. Escúchame atentamente Delfino que no se te escape ni una palabra ni silaba yo soy uno de los dioses de los insectos, soy un dragón uno de los que escogía que insectos tendrían el don de la inteligencia y les enseñe el radiante he tenido muchos nombres a través de las generaciones y en esta quiero ser llamado Vendetta yo sabia que King Nathan solo podría ser derrotado por un insecto de poder incalculable pero el solo era un guerrero y quería probarte con un monstruo y como lo esperaba pasaste a prueba por eso te hago esta oferta sé uno de mis guerreros esclavos y te dejare permanecer casado con María tu mariposa o niégate y are tu vida miserable eternamente comenzando con la muerte de la mariposa no te preocupes Delfino sé que es mucha información en muy poco tiempo y soy muy paciente puedo dejar pasar días, meses o años pero regresare por mi respuesta como ladrón en la noche— Después de esto el dragón calavera extendió sus alas de murciélago y desapareció en la oscuridad de la noche.

Delfino asustado sollozo— No puedo creer lo que hice, Pedro y los grillos, o lo que él dijo o lo que quiere o lo que ara mi María.

Jazz contesto— No te preocupes Delfino yo te entrenare para que puedas

derrotar a cualquier oponente solo el tiempo puede decir lo que vendrá.

7

Delfino la humilde hormiguita de campo se encontraba sentado en una banca frente a los escombros de su casa que nuevamente tendría que reconstruir, en menos de una semana se encontró con celebridades que le hablaban de verdades más allá de su entendimiento, se encontró con monstruos y con un dios tan terrible que nunca pensó que pudiera existir miro su campo, su vida podría ser tan simple y sencilla podría haberse casado con otra hormiga hembra y tener hijos y no tener que saber de realidades tan opuestas a lo que un analfabeta conoce.

María miro a su marido sin importar que cerca estaba nunca lo vio tan distante, ni cuando fue secuestrada por King Nathan, su instinto de mujer sabía que si no hacía algo lo perdería para siempre pero no sabía que decir pero sabía que debía decir algo fue en dirección a su marido.

— No lo hagas Delfino quiere estar solo— Le recomendó Jazz.

— ¡Yo soy su esposa y nunca estará solo!— Le regañó María.

María se colocó frente a su esposo— Delfino yo me acuerdo del día que aparecí en tu casa, tu sabías que una mariposa no servía para el campo, no sabía cocinar, ni limpiar era tan inútil en tu vida más inútil que abuela no era más que una niña mimada pero me acogiste, me cuidaste y me enseñaste, yo aprendí que tu vida es dura y los primeros meses yo fui una carga y el amor que sentía asía ti creció. Conocí tu paciencia, tu generosidad y tu mundo, solo quedaba una pregunta yo sé por qué te amaba ¿Pero tú porque me amaste?

Delfino sonrió de oreja a oreja y supo que todo estaría bien finalmente entendió lo que Pedro y los Grillos trataron de decir y le contesto a su mariposa— Vi a tus ojos y vi amor, vi que me amabas y por eso yo te amé y te amare mientras yo viva.

Delfino abrazo a María su valiosa esposa...

fin